Tel Turmus est un site Ghassulien-Chalcolithique situé dans le District de Gaza. Anat Haber et Ofer Marder m’ont autorisée à publier ici mes observations sur les deux dents jugales supérieures d’Equus trouvées à l’intérieur du foyer. Je n’ai pas pu voir les deux secondes phalanges.[image: ]
Les deux prémolaires 61 et 2461-476 (sectionnée) présentent des sillons post-protoconiques très profonds qui sont habituels ches les Hémiones. Leurs dimensions (diagramme de dispersion) les placent à l’intérieur du nuage d’E. hemionus onager.

Tel Turmus is a Ghassulian-Chalcolithic site in the District of Gaza. Anat Haber and Ofer Marder authorized me to publish here my observations on the two Equus upper chek teeth found inside the hearth. There were also two second phalanges that I have not seen.[image: ]
Both premolars (61 and the sectioned 2461-476) have very deep post protoconal grooves, as usual in Hemiones. By their dimensions they fit well inside the scatter diagram for E. hemionus onager.

image1.png




